
 

 

 
 

Jahresbericht 2017 der Bibliothekskommission 
 

Arbeitsschwer-

punkte 

- Vorbereitung Umbau/Attraktivierung der Bibliothek 

- Lancierung «Bibliotalk» 

- Intensivierung der Zusammenarbeit mit den Schulen 

- Veranstaltungen in der Bibliothek (z.B. Lesungen) 

- Anpassung Öffnungszeiten an Kundenbedürfnisse 

- Implementierung Erneuerung der Informatik  

 

abgeschlossene 

Projekte 

- Lancierung «Bibliotalk» 

- Anpassung Öffnungszeiten 

- Intensivierung der Zusammenarbeit mit den Schulen 

- Erneuerung der Informatik 

 

Anträge an den  

Gemeinderat 

 

- Umbau Bibliothek 

 

Laufende Projekte - Umbau Bibliothek 

 

Personelles - Martina Kneubühler ersetzt als Vertreterin der Schulen Bea 

Lehmann. Philipp Büchi wird als Vertreter der Kantonsschule 

Baldegg nicht ersetzt.  

 

Finanzielles - Keine Bemerkung 

 

Bemerkungen - Die Ausleizahlen sind wie in allen Bibliotheken rückläufig. Ge-

rade Jugendliche und junge Erwachsene verändern ihr Le-

severhalten. Diese Entwicklung macht zu schaffen. Positiv ist 

hingegen die Zusammenarbeit mit den Schulen in Hochdorf. 

Die entsprechenden Führungen/Klassenbesuche konnten 

gesteigert werden. Das gilt auch für die Zahl der von den 

Schulen bestellten Medienkisten.  

 

 

 

Datum: 27.02.2018 


